

Reflexiones acerca de la mediación simbólica

Juan Carlos Scannone SJ

Más que ofrecer una ponencia, voy a hacer algunas reflexiones acerca de la mediación propia del símbolo, utilizando para caracterizarla, la diferenciación semiótica entre las dimensiones semántica, pragmática y sintáctica.

Estas reflexiones dejarán planteada la recompreensión de la analogía entes en su relación (de referencia y diferencia) con el símbolo y con la pragmática ética que posibilita y condiciona su autenticidad semántica. La consideración de la mediación simbólica abre el camino para repensar la mediación analógica.